

Fecha: 28/12/17 [22:17:40 CET]
De: Asanda <asanda@asanda.org>
Para: seprona@guardiacivil.org.
Asunto: Denuncia

Les escribimos desde la Asociación Andaluza para la Defensa de los Animales. Deseamos poner en su conocimiento los hechos que a continuación exponemos por si consideran intervenir al respecto:

En la localidad de Arcos de la Frontera (Cádiz) en el mirador conocido como Balcón de la Peña, un par de señoras, aparentemente de etnia gitana, instalan un tenderete con numerosas aves rapaces. Se adjunta fotografía. A quienes se acercan para fotografiarse con las aves le solicitan "la voluntad". Manifiestan tener muchas más, hasta 80, en cautiverio.

Saludos (firma digital)

